



## 木田地区社会福祉協議会 ほがらかデイホーム



### 第一回スポーツ大会

木田地区で、第一回スポーツ大会を行いました。老若男女が集まり、スティックリングを体験しました。初体験の人がほとんどで、スティックリング協会の方の指導の下、元氣よく参加しました。初めてでも楽しくて夢中になり、良いショットには惜しめない拍手が上がっていました。みるみるうまくなり「すーいー」と感嘆の声があがるほどです。「第二回はいつ?」との質問まで出て、楽しいひと時となりました。

木田地区専任職員 藤井 功美



## 河合地区社会福祉協議会



### 子どもの元氣いただきます

河合地区の夏休み期間のデイホームは、児童クラブと地域の子どもたちのにぎやかな声でつつまれます。一緒にゲームをしたり、体操したり、子ども元氣にさら自然にあちこちから笑いが絶えません。さらに盛り上げてくれるのが、かき氷です。永平寺からかき氷を作るのに必要な物を全て持ってきて、みんなに振る舞ってくださる方がいるのです。暑い夏のかき氷は、いつものティータイムをより一層おいしく演出してくれます。

河合地区専任職員 宮口陽子

